

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/17014-le-match-a-la-meinau-sera-un-bon-test>

" Le match à la Meinau sera un bon test "

★★★★★ (1 note) 📅 13/08/2015 05:00 📍 Avant-match 📖 Lu 2.542 fois 👤 Par bluefever67 💬 1 comm.



Gauthier Pinaud retrouvera la Meinau sous le maillot de l'USO © denisub90

On a cherché, mais on n'a pas trouvé. Alexandre, plus connu sous le pseudonyme Uso45, est bel et bien l'unique supporter de l'US Orléans. Il nous donne son sentiment avant le match de vendredi soir.

(racingstub.com) Après une saison en Ligue 2, Orléans est de retour en National. Que retiens-tu de cette saison au second échelon national ?

Uso45 : Une belle aventure malgré tout. On était promu, on savait que ça allait être compliqué, on n'a pas à rougir de notre saison en L2. On tombe sur des détails.

L'USO a pourtant bien commencé son championnat et a fini la phase aller à une honorable 13e place. Tout simplement, que s'est-il passé ensuite ?

Oui, avec notamment cette victoire inaugurale à Bonal (1-0), on a ensuite perdu notre meilleur buteur/passeur Loic Puyo pendant la trêve hivernale. Dès lors, on accusé le coup. Sans parler des décisions arbitrales contre nous (ce but refusé à Clermont, le match contre Arles où le gardien arlésien méritait un rouge) ou encore et surtout notre défaillance offensive... J'ai encore en tête ce match contre Dijon où l'on domine, pratique du beau football mais à l'arrivée, Dijon gagne sur un contre assassin et leur seule frappe du match. Après on a fait une seconde partie de saison catastrophique avec seulement 3 victoires. Dire qu'on bat deux fois Sochaux, on est invaincus contre Ajaccio (qui pourtant venait de descendre de L1) et contre Auxerre. Je suis très déçu car sincèrement, il y avait les moyens de se maintenir.

On a l'impression qu'Orléans comptait sur la descente acquise de Nîmes et pensait se sauver même en étant 18e. Du coup, ont-ils inconsciemment relâché un peu l'accélérateur ?

Quand Nîmes a été mis en National, tout le monde pensait qu'on allait être sauvé, je pense que ça a joué dans la tête des joueurs, dans la mienne aussi. Je ne pensais pas que les instances allaient sauver ce club. Le « maintien » de Nîmes s'est fait le jour même du match Arles-Avignon-USO (4-1), comme par hasard... C'est de la déstabilisation. Le coach Olivier Frapolli pense la même chose. Ils ont préféré sauvé un club qui triche qu'un club comme nous. Nîmes, ça pèse plus lourd qu'Orléans malheureusement. Et je ne parle même pas de Lens...

Quand on se penche de plus près sur le parcours des Jaunes, on remarque qu'ils ont tout de même eu beaucoup de mal face aux équipes mal classées. Le problème, n'est-il finalement pas mental ?

Le problème, c'est qu'on a du mal à faire le jeu, sans parler aussi du terrain à domicile qui n'était pas digne d'une équipe de L2. C'était surtout de la malchance car je le répète mais en attaque, on a vraiment souffert.

L'USO compte dans ses rangs un ancien joueur du Racing, qui a laissé une bonne image en Alsace, en la personne de [Gauthier Pinaud](#). A-t-il répondu aux attentes ?

Oui ! Au début, il ne jouait pratiquement pas. Après la trêve, il s'impose peu à peu, devient titulaire indiscutable et sûrement l'un des meilleurs joueurs de la phase retour. Aujourd'hui, il est capitaine de l'USO. Il a en plus accepté de rester en National. Je le dis encore aujourd'hui, c'est dommage pour le RCS (tant mieux pour nous) qui ne l'a pas gardé.

Orléans est désormais de retour en National. Tantôt prétendant à la montée, tantôt une saison pour se stabiliser. On vise quoi finalement cette saison ?

Pourquoi pas la remontée immédiate ? Bon ça sera compliqué, mais cet été, on a recruté en conséquence. Pas mal de départs, mais les meilleurs sont restés (Benault, Pinaud, Delandré, Tomas, Ligoué, Berron, entre autres). On a surtout changé toute l'attaque. Il y

maintiens tous sont restés (Renault, Pinaud, Dejonghe, Tomas, Ligoine, Poirroy entre autres). On a surtout changé toute l'attaque. Il le fallait. On a surtout gardé le coach Frapolli qui a fait du bon boulot. Son départ aurait mis un coup de plus à notre club. Remonter en L2 serait vraiment bien pour le club, pour la ville. On connaît la recette pour monter en L2, on connaît presque la recette pour le maintien en L2

La grosse tuile, c'est la blessure de l'emblématique gardien Thomas Renault. Oumar Sissoko fera l'affaire ?

Je ne sais pas. Dur de remplacer Thomas Renault... Puis compliqué de se faire adopter du public. A Orléans, le gardien c'est Thomas. Il n'a connu que l'USO comme club. Lors de notre première saison en National, Thomas avait été mis en concurrence avec un autre gardien, même quand il était sur le banc, le public scandait plus le nom de Thomas Renault, que du gardien numéro 1...

Tu étais à la Source la semaine passée pour la victoire face au CA Bastia (2-0). Tu avais l'air plutôt enthousiaste, non ?

Oui, j'avais hâte de voir à quoi ressemblait cette nouvelle équipe. J'ai vraiment apprécié les nouveaux joueurs, même si tout n'est pas parfait, il y a du potentiel, notamment devant avec Delclos que je ne connaissais pas mais qui m'a plu. Après c'est le premier match, le match à la Meinau sera un bon test.

Avant d'aller à Strasbourg vendredi, est-ce que le match de Coupe face à Tours (1-2) ne va-t-il pas déjà passer dans les jambes ?

On a évité la prolongation, une bonne chose, mais on perd un défenseur exclu (Enza Yamissi). Après oui, ça peut jouer surtout que Strasbourg n'a pas joué. Cela peut nous être bénéfique pour être dans le rythme dès le début du match. Après comme je dis souvent, avoir du repos en plus n'aide pas toujours.

Strasbourg s'est lourdement incliné à Dunkerque (1-4). Un bon scénario avant de se déplacer à la Meinau ?

Bof, Strasbourg va vouloir se faire pardonner et gagner pour son premier match à la Meinau. Pour moi, ce match est un accident de parcours. En plus, il y a un effectif de qualité. Je ne vois pas Strasbourg perdre deux fois d'affilée, sinon ça risque de (déjà) gronder dans les gradins. Après, la pression sera du côté du RCS.

On a l'habitude de te voir dans le Kop à la Meinau, tu seras situé où vendredi et avec quelle écharpe ?

Dans le parcage comme il y a deux ans ! Je serai pour Orléans (aller et retour). Mais je signe de suite pour voir Orléans et Strasbourg en L2, même si je ne vois pas comment le Racing ne pourrait pas réussir à aller en L2. Pour moi, c'est le favori de ce championnat

Pour finir, même si on te connaît, un petit pronostic ?

Je dirais match nul 1-1. Avec un but de Pinaud, vu que beaucoup d'anciens joueurs du RCS marquent quand ils reviennent à la Meinau.

Merci à Uso45 pour sa sincérité ! On souhaite une très bonne saison à son club d'Orléans !

bluefever67